

Mar del Plata, Martes 8 de Marzo de 2022

Van por la autonomía municipal

Un grupo de senadores de la UCR provincial, entre ellos el marplatense Ariel Martínez Bordaisco, presentó un proyecto para lograr la autonomía municipal a través de una reforma constitucional.

Los senadores provinciales de la UCR que integran la coalición Juntos presentaron en la Legislatura bonaerense un proyecto para lograr la autonomía municipal a través de una reforma constitucional.

La iniciativa, de los legisladores Ariel Martínez Bordaisco, Alejandro Cellillo,

Flavia Delmonte, David Hirtz, Agustín Maspoli y Erica Revilla, promueve la realización de una enmienda que es un mecanismo de reforma contemplado en la Constitución Provincial.

En la presentación, los legisladores consideraron que «desde 1983 con el inicio

del período democrático se viene reclamando el reconocimiento de la autonomía plena de los municipios».

En ese sentido, Agustín Maspoli, vicepresidente del bloque de senadores de Juntos, sostuvo: «Vivimos en una provincia extensa y diversa; por eso, es imprescindible contar con un sistema descentralizado de gestión para que cada municipio ejerza libremente sus facultades y competencias».

En relación a la autonomía, los senadores coincidieron que, si se sanciona la ley, «los municipios tendrán autonomía política, administrativa, económica, financiera e institucional».

«Con esta incorporación los municipios

podrán dictar sus Cartas Orgánicas Municipales y de este modo las localidades podrán ejercer su poder constituyente y tener normas adecuadas a las necesidades y realidades locales», señalaron.

«La realidad de los municipios en Argentina, y particularmente en la provincia de Buenos Aires, ha demostrado que los mismos cada vez absorben una mayor cantidad de competencias de otras instancias de gobierno y no reciben paralelamente los fondos ni las potestades tributarias necesarias para costear el ejercicio de estas nuevas funciones», explicaron los senadores y concluyeron: «es urgente la sanción de esta iniciativa para acompañar a los municipios».

AVANCE ESCOCES EN LA GANADERIA

Invitado por la Sociedad Rural de Mar Chiquita para participar en la clasificación de los lotes de hacienda como jurado del 23° Concurso y Remate de Terneros invernada y vientres seleccionados, el productor Francisco Stefanich, más conocido como 'Caticho' en el ámbito rural, destacó la calidad de los ejemplares exhibidos en manera presencial, luego de más de dos años de restricciones por la pandemia.

Al dar su opinión sobre los lotes que incluyeron más de 1.500 cabezas, Stefanich señaló que «están bien y pareciera pujante la invernada esta zona netamente de cría. Y voy a dejar lo que hace más de 60 años vengo pregonando sobre la filosofía que se debe buscar, que es el fenotipo auténtico que tuvo su origen en Escocia, que un poco se olvidó durante los últimos 40 años por el desplazamiento que tuvo por intervención de razas americanas», reseñó.

No obstante, con sus 80 años de edad y de vasta experiencia en el ámbito de la ganadería, Stefanich se mostró optimista por el presente y futuro del sector, más allá de las vicisitudes actuales. «Me llena de satisfacción el hecho que ahora se está volviendo al origen escoces, aunque va a hacer muy lento la recuperación de esos rodeos. Hay que defender no solamente lo auténtico, también el tamaño y lo más importante que tiene la vaca que es la grasa», subrayó.

«En cada entrevista o sugerencia manifiesto que no debe haber un aliado mejor para el ganadero de cría que la vaca engrasadora, que nos da alegría de tener vacas gordas. Estamos en un proceso de cambio, y tanto es así que durante años no pude introducir mi vocación, pero ahora veo que el mercado está pidiendo ese nuevo tipo escoces y paga un 20 y 30% consiguiendo esos vientres de terneras chicas, que hoy por hoy es muy difícil de encontrar», agregó.

Al ser consultado sobre la exportación, el productor consideró que «viene con múltiples inconvenientes que está pasando lamentablemente con la riqueza que tiene nuestro país» al destacar el gran movimiento que tiene el campo como fuerza productiva.

«Una labor tan genuina, tan noble, que no tiene precio, pero políticamente toda-

vía no fue interpretado. O sea que ruego a Dios que ilumine la mentalidad de nuestros amigos políticos y seguramente vamos a volver a posicionarnos en el mundo».

«Este país ha sido a llamar para alimentar al mundo entero. Tenemos todo para crecer en calidad y cantidad por 50 años, porque nos sobra posibilidades, genética, carne y espacio» subrayó el productor que fue agasajado al cumplir sus 80 años en medio de la jornada ganadera.

En ese sentido, el productor dejó un mensaje para los jóvenes: «Si logramos luchar por el beneficio de nuestro país, modificando los aspectos políticos que nos puede llegar a hundir definitivamente, tenemos un promisorio futuro. Que tengan confianza - abogó- que tengan interés, porque lo que tenemos los argentinos no existe en el mundo, pero como bien muchos dicen a veces se prefiere más bien lo foráneo...».

«He trabajado batiendo un récord: más de 60 años en una sola empresa. Y la posibilidad de conocer innumerables amigos en todo el país», reseñó 'Caticho' Stefanich para concluir que ahora es propietario de una pequeña cabaña 'La Bendición' ubicada en Cañada seca, en el noroeste de la provincia, en el partido de Villegas. Un claro ejemplo de tesón y trabajo.



Vitalidad y Alumbrado
mgp

Licitación Pública N° 02/2022

"Adquisición de Motoniveladora"
Segundo llamado

Apertura: 17 de Marzo de 2022 - 11:00 hs
Presupuesto oficial: \$ 21.910.824⁰⁰⁰
Garantía de oferta: \$ 219.108⁰⁰⁰

Informes y consultas: Oficina de Compras Ente Municipal de Vitalidad y Alumbrado Público - Av. Pta. Pardo km 7,5 - ruta 801, 7600 Molán.
 Teléfono: 0223 464 8425 Int. 300 - Fax Int. 301
 E-mail: compras@compra.mgp.gub.ar